

# Spende für DRK-Zukunfts-Stiftung

Der Teckbote, 09.04.2016



*Spende für DRK-Zukunfts-Stiftung.*

Katastrophen gefährden meist viele Menschen, deren Umwelt oder Sachwerte. Deshalb hat das Deutsche Rote Kreuz (DRK) in Owen das neue Katastrophenschutzzentrum gebaut. Die Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen steuert dazu über die DRK-Zukunfts-Stiftung Nürtingen-Kirchheim 1.000 Euro bei. Regionalbereichsleiter Uwe Alt (links) und Firmenkundenberater Michael Baumeister (Zweiter von rechts) von der Kreissparkasse in Nürtingen überreichten den Scheck an den Vorsitzenden des DRK-Kreisverbandes, Rolf Siebert (rechts), und an DRK-Kreisgeschäftsführer Klaus Rau. *pm/Foto: KSK*